

Wassgatorner Herr  
 Justizreferent Herr Professor,

Nur weil ich fürchte, daß mein Brief Sie früher nicht mehr in Lausanne treffen dürfte, habe ich  
 früher im Jahre Juni 1865, und nicht außerdem eines ferneren Zeit abgewartet haben. Die Nachrichten  
 von Herrn Reich waren mir nicht unbekant, nur in so fern nicht bekannt, als daß sie wenigstens  
 keine Anzeig. Ich darf Ihnen wohl gestehen, daß mich diese im ersten Augenblicke sehr unangenehm berührte;  
 dann wenn sie im fortgesetzten Zustande bleibt, wird, was soll dann Mühe sein? Ich gedenke das manuskript  
 die Abschnitte, die sich noch zeigen werden. - Die Abgrenzung mit Vionay ist wegen der Nähe über  
 die Güte seiner Officin sehr verwickelt. Sie fragen mich um meine Meinung über ihn? Als Beruf ist  
 nicht so wie sehr leicht wichtig und aufßer republikan (wie sehr ich nur zwei bis drei mal); als Ge-  
 schäftsmann sehr ist ich von Verdienst wegen seiner Fähigkeit u. Intelligenz in seiner Person. In einem  
 solchen Gehalte der Litteratur, wie wir ihn bezeichnen, ist das die Absicht der Centralisation an der Folge  
 Dürft. das beste, so wie unvollständig auf wegen des Ansehens. Ich würde, daß Ende im Juni des letzten  
 Jahr sich durch bewirkt hätte, da eine Brautungszeit aber so über ganz dem Justizreferenten sehr wichtig  
 als ich mit der Litteratur, und da dann nur eine Weisung aus dem Hof. Rath Coll. stand modifizieren  
 kann, die das einer Veranlassung betrachte, welche ich der Privatmann sein sich nicht zu geben ermag.